

24.5.2011 - www.radioerft.de

## Kirche schaltet Internetforum

Hannelore Bartscherer

Die Katholiken an Rhein und Erft sollen kritischer werden. Der Kölner Katholikausschuss will mit einem neuen Internetforum einen offenen und kritischen Dialog über die Kirche einleiten.

User können, ohne sich anmelden zu müssen, über Reizthemen wie Zölibat, Sexualität oder gleichgeschlechtliche Lebensgemeinschaften diskutieren. Dazu gehöre auch der Fall des vom Erzbistum abberufenen homosexuellen Religionslehrers David Berger aus Erftstadt. so die Vorsitzende des Katholikausschusses, Hannelore Bartscherer. Sie geht davon aus, dass der Dialog über diese Themen auch schmerhaft für die Kirche werden kann. Aber im Idealfall entstünden durch das Diskussionsforum reale und konkrete Handlungen.

Laut Bartscherer ist auch der Erzbischof selber eingeladen, mit den Internetnutzern über strittige Themen der Katholischen Kirche zu diskutieren. Alle Gläubigen, egal welcher Konfession, seien aufgerufen, in dem Forum mutig, ehrlich und friedlich für ihre Meinungen einzutreten.

[http://www.radioerft.de/erft/re/606028/news/rhein-erft\\_kreis](http://www.radioerft.de/erft/re/606028/news/rhein-erft_kreis)

### Internetforum des Katholikausschusses in der Stadt Köln

[http://verbaende.erzbistum-koeln.de/katholikausschuss/ka\\_forum/](http://verbaende.erzbistum-koeln.de/katholikausschuss/ka_forum/)

Zuletzt geändert am 25.05.2011